

Las acciones de S&P Global obtienen la calificación de "Outperform", ya que BMO anticipa un crecimiento al alza de las calificaciones

El viernes, BMO Capital Markets mantuvo su postura positiva sobre las acciones de S&P Global (NYSE:SPGI), reiterando una calificación de Outperform y un precio objetivo de 564,00 dólares. El analista de la firma destacó que la emisión facturada de S&P Global aumentó un 11% interanual en noviembre, lo que supone una ralentización con respecto al crecimiento más robusto observado en meses anteriores.

A pesar de la desaceleración, el analista señaló que el crecimiento de la emisión facturada aún podría proporcionar un aumento del 11% anual previsto en el crecimiento de los ingresos por calificaciones para el cuarto trimestre de 2024. Además, el valor medio diario de los contratos (ADV) de S&P Global Indices experimentó una modesta subida interanual, tras la importante caída del mes anterior.

Estos resultados sugieren un panorama matizado para S&P Global, con algunas áreas de negocio que experimentan una ralentización del crecimiento, mientras que otras muestran resistencia. La reiteración por parte de los analistas de la calificación de Outperform y del precio objetivo refleja una perspectiva optimista continuada para las acciones de la empresa.

Los inversores no pierden de vista estos indicadores, ya que proporcionan información sobre el rendimiento operativo de S&P Global y sus posibles fuentes de ingresos en el futuro. La capacidad de la empresa para mantener el crecimiento de las emisiones facturadas y los ingresos brutos es especialmente significativa dadas las condiciones generales del mercado.

S&P Global se ha consolidado como un actor clave en el suministro de calificaciones, referencias, análisis y datos a los mercados de capitales y materias primas de todo el mundo. Los inversores siguen de cerca los resultados de la empresa, ya que a menudo sirven de barómetro de la actividad del mercado en general.

Los comentarios de los analistas de BMO Capital Markets ofrecen una instantánea de los resultados actuales de S&P Global, y el mantenimiento de la calificación Outperform indica confianza en la capacidad de la empresa para sortear las fluctuaciones del mercado y mantener el crecimiento en áreas clave de su negocio.

En otras noticias recientes, S&P Global informó de un aumento interanual del 16% en los ingresos totales para el tercer trimestre de 2024, alcanzando los 3.600 millones de dólares, impulsados principalmente por la división de calificaciones de la empresa, donde los ingresos por transacciones aumentaron más del 80%. El beneficio por acción (BPA) diluido ajustado también experimentó un crecimiento del 21%, debido principalmente a la expansión del margen y a la recompra de acciones.

Las firmas de análisis Stifel, Baird y BofA Securities han ajustado sus precios objetivo para S&P Global, lo que refleja su confianza en los buenos resultados de la empresa y en su potencial de crecimiento de los beneficios en el futuro. Stifel ha revisado su precio objetivo a 560 dólares, Baird a 575 dólares y BofA Securities a 610 dólares, manteniendo todos ellos una valoración positiva del valor.

Además de los resultados financieros, S&P Global ha anunciado cambios en su cúpula directiva: Eric Aboaf se incorporará como Director Financiero en febrero de 2025 y Saugata Saha se convertirá en Presidente de la División de Inteligencia de Mercado. Estos cambios recientes indican un enfoque estratégico en el crecimiento a largo plazo y la resistencia frente a los retos del mercado. La empresa también ha elevado su previsión de crecimiento de ingresos para 2024 a entre el 11,5% y el 12,5%, con unas estimaciones de BPA diluido ajustado que oscilan entre 15,10 y 15,30 dólares.

¿Debería invertir 2,000 dólares en SPGI ahora mismo?

Con la atención puesta en SPGI, los inversores inteligentes se preguntan: ¿realmente está valorada de manera razonable? En un mercado saturado de acciones sobrevaloradas, encontrar el verdadero valor puede resultar complicado. Los avanzados algoritmos de IA de InvestingPro han analizado SPGI junto a miles de otras acciones para revelar oportunidades ocultas. Estas acciones infravaloradas, entre las que podría estar SPGI, tienen el potencial de generar rendimientos significativos a medida que el mercado se

ajusta. En 2024, nuestra IA identificó varias acciones infravaloradas que luego experimentaron un aumento del 30 o más. ¿Está SPGI lista para un crecimiento similar? No deje pasar la oportunidad de descubrirlo.